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令和2年度第3回代表者会議(134th)議事録

日 時：令和2年9月23日(水) 18:00～20:00

場 所：Web 会議（Zoom）

代表者会議構成員：

① 金子高一郎 会長(代表者会議議長/総括)

② 德倉俊一 副会長(代表者会議副議長/会計補佐/寅さん分科会代表)

③ 堀口剛 副会長(分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

④ 小森禮子 副会長(NEWｼｪｱ分科会代表)

⑤ 堀川哲朗 会計

⑥ 宮本武夫 幹事長(総務・広報委員長)

⑦ 戸村直史 幹事(IT分科会代表)

⑧ 高野山文夫 幹事(K&T分科会代表)

⑨ 入山央 幹事(情報交換分科会代表)

⑩ 池谷伸夫 特別幹事(ｺﾞﾙﾌ親睦委員長)

⑪ 芦澤唯志 特別幹事(産学連携委員長)

以上 三役(会長・副会長・会計・幹事長)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名(特別幹事2名含む)

当月出席依頼者：

⑪ (総評) 佐川安寿

出席者：金子高一郎、德倉俊一、堀口剛、小森禮子、堀

川哲朗、宮本武夫、戸村直史、高野山文夫、入山央、池

谷伸夫 以上 10 名

欠席者：芦澤唯志・佐川安寿 以上 2 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 多田雄彦氏

議 長：会長 金子高一郎

司 会・議事録署名人：堀口剛

書 記：東商葛飾支部 井野口智子氏

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

金子会長より挨拶があった。夏の例会出席のお礼とその

後感染者が出ていない旨について報告があった。

2. 議事録署名人の指名(運営規約第 20 条 12 項により会長指名)

堀口氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）※月例報告書

をご確認下さい。

堀口氏から月例報告書のご確認依頼があった。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 多田雄彦様)
葛飾区から異業種交流会の活動支援予算策定の進捗

確認があった。追って確認することとなる。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 井野口智

子様）

特になし

6. 連絡事項

6-1 運営委員会から令和 2 年度事業進捗報告及び連絡

について

（1） 総務広報委員会(宮本委員長)

Zoom の共有機能を活用しながら、各種月例報告が行わ

れた。8 月は全分科会実施なしの旨が確認された。

９月に情報交換分科会の議事録が提出されている旨が

周知され、寅さん分科会への議事録提出依頼があった。

（2） 産学連携委員会(芦澤委員長）

堀口氏から代理で報告があった（事前にメール共有あ

り）。

6-2 事業担当から令和 2 年度事業進捗報告及び連絡に

ついて

【8 月】令和 2 年度夏季全体例会(徳倉)

出席者：32 名（リアルが 20 名、オンラインが 12 名）であっ

たと報告があった。オンライン開催時のスピーカー調整が

今後の課題であると説明があった。

【9 月】令和 2 年度ゴルフ親睦会(池谷)

今年度はコロナウイルス感染拡大防止の観点から、活動

自粛の審議依頼があり、承認された。

【10 月】令和 2 年度産フェア(高野山/徳倉)

高野山氏：産業フェアは WEB 開催であると報告があった。

異業種交流会として、WEB サイト・Facebook・動画でどの

ような紹介を行うか相談したいと申し出があった。

金子会長：異業種交流会としては、特に何もしなくて構わ

ないと回答があった。※前半および後半ともに

多田氏（区）：金子会長の発言に対して補足があった。

【10 月】令和 2 年度寅さんサミット( )

イベント自体の開催可否を確認することとなった。

【11 月】令和 2 年度産業交流展(小森)

リモートで開催することとなる。詳細が判明するのは、10

月中旬以降のため詳細わかり次第報告することとなっ

た。

【11 月】令和 2 年度会員企業レクリエーション(堀口)

年度初めは、ボウリング開催案などもあったがコロナウイ

ルス感染拡大防止の観点から今年度は自粛し次年度以

降審議・企画することとなった。

【7 月】会員研修旅行(寅さんロケ地訪問(金子会長)

10/16（金）～18（日）に視察会を開催してはどうかと金子

会長から提案があった（場所：秋田県鹿角市）。案内は今

週中に連絡する予定。Go to キャンペーン活用していく。

6-3 分科会活動報告及び次月活動予定について

ビジサポ（堀口）：来月に Zoom 開催を予定。

NEW シェア（小森）：今後グループ LINE を活用しながら、

開催方法を模索する。

寅さん（德倉）：前回 10 名弱集まって分科会を開催。研修

旅行についても進めていく。

情報交換（入山）：Zoom とリアルを平行して分科会開催予

定。12 月の例会をどうするか検討中。

K＆T（高野山）：災害関連の展示会関連、2 月上旬・横浜

に出展できないかどうか検討中。

IT（戸村）：本代表者会議後、10 月以降の動きについて打

ち合わせを行っていく。

5-4 会計よりの報告

堀川氏：直近お金の動きはなし。残高：159 万 6 千円、約

100 万円は会費。未入金の 2 名分は 9 月中に回収予定。

7. 協議事項

・金子会長：芦澤氏より提案のあった、大学との提携につ

いて確認があった。

→芦澤氏より詳細なお話を聞いた上で、話を進めてはどう

かと提案があった（金子会長から連絡を取る）。

・德倉氏：ビジコン（ビジネス コン葛）のドメインについて確

認があった。

→現在使用していないため、更新しない判断となった（今

月末でドメイン終了の手続きを取ることとなる）。その後東

京ネットワークの石原氏と相談することとなった。
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8. 審議事項

次年度葛飾区から異業種交流会の活動支援予算の

確認(德倉)

→入山氏から德倉氏へ提案のあったものについて、説明

があった。

・各種意見が出るとともに、随時葛飾区へ確認を行いなが

ら進行。伝統産業工芸会のような、企業紹介ページなど

があってもいいのではないかと意見もでた。

・金子会長：入山氏の①案（ＤＭ・異業種の調査や PR）、

ホームページの拡充を進めてはどうかとまとめがあった。

（プラス講師謝礼など）

⇒多田氏：今月中に予算徴求をまとめる必要があるため、

入山氏と別途相談することとなった。

・今年度予算（印刷物 230 千円）が未執行のため、確認が

あった

→今年度も活動案内パンフの作成を行う。サンロウタ

スの村上氏（移転退会）から ai データなどの受領状

況は、德倉氏が確認する。

9. その他

・小森氏：ギフトショー（大阪）出展したため、東京での開催

もバイヤーが多いのではないかと情報共有があった。新

製品コンテストにて賞を受賞した旨、報告があった。

10. 総評（宮澤様）

佐川氏欠席のため割愛。

◎ 次回開催予定日

令和 2 年 11 月 24 日(火) 令和 2 年度第 4 回代表者会議

(135th) 18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：戸村代表

第 173 情報交換分科会定例会議事録

日 時：令和 2 年 9 月 15 日(Tue) 18:30～20:30

場 所：Web(Zoom) 及び テクノプラザかつしか 3F 団体

連絡室

出席者：山本博子、吉村勝博、入山央、高野山文夫、会

田直樹、宮澤邦幸、長保行、小森禮 以上 8 名

欠席者：金澤建治、有田尚子、倉島進、戸村直史、山井

早苗、梅田信利、関根一樹、佐川安寿、堀川哲朗 以上 9

名

司 会：入山央  書 記：入山央

1. 8 月納涼会（懇親会）について

・声が大変聞き取りづらかった。

・話者のマイク信号を直接配信した方が良い。

2. 産業フェアの件

・リアルでの開催はしないとの連絡があった。

・Web 開催の詳細は不明（連絡を待つしかない状態）だが、

産業フェアに関わる Web コンテンツ制作を、既にどこか

が受注しているようだ。

・この機会に、異業種交流会のウェブサイトについて、会

員コンテンツを充実させる、等行ってはどうか。

3. 12 月例会の件

・例年、分科会として忘年会を実施しているが、今年は集

まっての忘年会は難しいだろう。

・分科会でも Zoom 飲み会をやってはどうか。

4. その他、意見交換

・動画コンテンツの重要性が高まっている、会員によって

は YouTube で積極的に配信等の取り組みを行っている、

今後情報共有等してはどうか。

・年明けの予定を今後決めたい。

今後の予定：

2020/10/20(Tue) 18:30-20:30 団体連絡室

2020/11/17(Tue) 18:30-20:30 団体連絡室

◎ 次回開催予定

2020/10/20(Tue) 18:30-20:30 団体連絡室

第 150 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：令和 2 年 9 月 15 日(火) 18:30～20:30

場 所：青戸 「三三九度」

出席者：有田、金子、倉島、佐川、高橋、德倉、橋本 以

上 7 名

欠席者：芦澤、小森、鈴木（創生社）、鈴木（不二精型）、

中村、平田 以上6名

オブザーバ：福 以上 1 名

幹 事：德倉  書 記：德倉

1. 産業フェア

リアル開催中止につき、前半後半ともに交流会として参加

することはない。

寅さん分科会主催の出展者との交流会もなし。

2. 会員研修旅行（ロケ地訪問）

10 月 16 日、17 日、（希望者 18 日）で調整する。（幹事：金

子）

GO TO トラベルも活用予定。

◎ 次回開催予定

未定

9 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

◇ NEW シェア分科会

◇ 分科会ビジネスサポート

：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 3 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


